

Presidente Boric se reunirá con autoridades en La Araucanía para abordar emergencia por incendios

Durante la jornada de este martes se confirmó que el **Presidente de la República, Gabriel Boric**, llegará a Temuco debido a la actual emergencia por los incendios que azotan a la región de La Araucanía.

En detalle, el mandatario se dirige desde el Grupo 10 de la FACH hacia Temuco para reunirse con autoridades nacionales y regionales para abordar la emergencia.

El jefe de Estado arribará a la Central de Operaciones “Boldo 1” de la Corporación Nacional Forestal (Conaf).

Recordemos que según el último balance de la corporación forestal -informado a las 10:45 horas de ayer, al cierre de esta edición- cinco incendios afectan a la región actualmente.

Tan sólo en Temuco se desarrolla el siniestro denominado “Conoco Chico”, el cual ya ha consumido 212 hectáreas.

El segundo incendio, denominado “Bolilche”, ocurre en la comuna de Nueva Imperial, el que -de momento- ha consumido 300 hectáreas.

Del mismo modo, en la comuna de Lumaco son 200 las hectáreas destruidas por el fuego, en el siniestro



catalogado “Lingue Bajo”.

En Collipulli, en tanto, van 657 hectáreas quemadas (incendio “Santa Cruz”), mientras que en Angol, en el incendio “Alboyanco”, son 900 las hectáreas consumidas por el fuego.

En este sentido, desde el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), informaron que sólo durante el lunes 19 de enero se activaron 10 alertas SAE en la región.